

VAN MIL 610 EN EL SEXENIO: PGR

Uno de cada 10 ejecutados era policía o militar

De los elementos acribillados, 776 eran municipales; 541, estatales; 188, federales, y 97 del Ejército

POR AURORA VEGA

Las fuerzas de seguridad han puesto cerca de 10 por ciento de los muertos en la lucha contra el crimen organizado.

De las 17 mil 754 personas que han fallecido en acciones atribuidas al narcotráfico en lo que va del sexenio, mil 610 eran elementos de corporaciones policíacas y militares.

De acuerdo con un informe de la Procuraduría General de la República (PGR) denominado *Panorama de la Violencia en México*, las agrupaciones mu-

nicipales son las más golpeadas por el hampa, con 776 bajas en tres años; les siguen las corporaciones estatales de policía ministerial, con 323 elementos abatidos, y en tercer lugar se encuentran las policías estatales, con 218 agentes caídos.

El informe precisa que el número de elementos de la Policía Federal que han fallecido en lo que va de la administración del presidente Felipe Calderón asciende a 188 agentes; el Ejército mexicano ha tenido 97 bajas y la Secretaría de

Marina ocupa el último lugar, con ocho efectivos muertos en el mismo lapso.

Las entidades más violentas son Chihuahua (cuatro mil 960 ejecutados), Sinaloa (dos mil 158), Guerrero (mil 372), Baja California (mil 278) y Michoacán (mil 61).

Los tres municipios considerados como los más peligrosos por el número de homicidios son Ciudad Juárez, Chihuahua, con tres mil 227; Culiacán, Sinaloa, mil 126; y Tijuana, Baja California, con mil 99.

